

Bürgergemeinde Gelterkinden

Bürgergemeindeversammlung vom 27. November 2018

Bürgerratspräsident Thomas Haegler konnte insgesamt 27 stimmberechtigte Bürgerinnen und Bürger zur Versammlung begrüßen. Die Traktandenliste und das Protokoll wurden ohne Änderungen genehmigt und verdankt. Das Budget 2019 wurde mit einem Ertragsüberschuss von CHF 1'550.00 genehmigt. Einbürgerungen fanden keine statt. Im Rahmen der amtlichen Vermessung müssen Gewässerparzellen auf die neue Bodenbedeckung des Gewässers angepasst werden. In diesem Zusammenhang müssen auch die Parzellen 319 / 320 / 360 und 375 im Grundbuch Tecknau, im Eigentum der Bürgergemeinde Gelterkinden, angepasst werden. Diese Anpassung würde zu einer Zerstückelung führen, welche wenig Sinn machen würde. Demzufolge stellte der Bürgerrat der Bürgergemeindeversammlung den Antrag, die Parzellen an den Kanton Basel-Landschaft abzutreten. Die Bürgergemeindeversammlung stimmte dem Antrag einstimmig zu. Aufgrund dieser Zustimmung ist die Bürgergemeinde Gelterkinden künftig auch von der Uferunterhaltungspflicht befreit. Weiter orientiert Förster Andreas Freivogel die Versammlung über das Forstjahr 2018 und über die Arbeiten für den Naturschutz in Gelterkinden. Die Bürgerschaft hat einen Interessanten Einblick in die Artenvielfalt im Naturschutzgebiet Zangenweidli und die damit verbundenen Arbeiten erhalten. Die Bürgerinnen und Bürger, sowie der Bürgerrat danken ihm für die interessante Berichterstattung. Unter Diverses wurden die Termine der nächsten Waldräumung, 23. oder 30. März 2019 und das Datum der nächsten Bürgergemeindeversammlung, 26. Juni 2019 in der Stierenstallhütte bekannt gegeben. Der Bürgerrat wünscht allen eine erholsame und schöne Weihnachtszeit.

Bürgerrat Gelterkinden